

天草のおさかな



多種多様な魚が獲れる天草
おいしい話題をお届け！

5/22 | 今日もたくさん獲れたバイ！
天草町大江 手繰り船水揚げ



▲水揚げされたタイやメッキ

5/5 | 天草の伝統的な漁
タコつぼ漁本番！



▲牛深のタコはふとかよ～！

6/10 | 天草のお魚すごくおいしいよ！
天草宝島おさかな給食の日

子どもたちに地元の魚を食べてもらう、お魚給食が始まりました。初日には、市内の学校給食に魚の切り身6,782食分を無償で提供された浦田水産(株)の浦田昌輝社長を御所浦小学校にご招待。地元でおいしい魚が取れる話をしながら、一緒に楽しく食べました。

今年度は、新型コロナで打撃を受けた水産業を支援するため7回開催予定。



▲浦田さんと一緒に楽しい給食の時間

5月22日、天草町大江漁港で、海底の魚を網で囲み、船に引き上げる手繰り漁の水揚げ作業がありました。

夜中2時頃出港し、夕方帰港した手繰り船「大勝丸」からはタイやメッキ、イトヨリなど多くの魚が水揚げされ、作業場では選別や箱詰めに忙しく。

漁師の唐田さんは、「新型コロナの影響で、売値が半分以下になってしまったが、天草で獲れる魚はどれもおいしいので、ぜひ天草産の魚を食べてほしい」と笑顔で話していました。

手繰り漁は5月いっぱいシーズンが終了し、大勝丸では6月からはアジやサバなどの1本釣り漁に移っているそうです。

5/14 | 大きく育って！
倉岳町でヒラメの放流



▲29,700匹の稚魚を放流



各地の話題はホームページの
トピックスでチェック!!

宝島の



6/1 | 新しく農業を始める人をサポート
天草市新規就農サポートセンター稼働



▲市役所農業振興課前に看板を設置

5/28 | 河浦町 チャペルの
鐘展望公園に新たな
鐘楼を設置



►鐘の音が崎津集落に響き渡ります

5/28 | 五和町鬼池地区
毎朝ラジオ体操やってます！



▲めざせ健康寿命日本一！

5/26 | 新和町の通学路で交通安全
全を指導



▲交通指導歴5年の山川一幸さん。
「交通安全のために旗を振ります！」

6/12 | 本渡東小学校5年生が
社会科の授業で田植え体験



▲天草農業組合の皆さんに教わりながら、一本一本丁寧に

6/8 | お散歩楽しいよ♡
栖本町和貴保育園



▲お散歩途中の道端でアジサイを楽しむ園児たち

5/31 | 有明町下津江 「四郎ヶ浜ビーチ」クリーン作戦



▲住民30人が海岸一帯を清掃